



喜小だより



令和3年4月16日発行 発行者 齋藤孝之

自ら学ぶ子 思いやりのある子 健康な子

一人一人がきらきら輝く喜連川小学校

77名の1年生、喜連川小学校の仲間入り！

中庭で「つくし」を発見しました。天に向かって、まっすぐに伸びている様子が、子どもたちの姿と重なります。

さて、4月12日（月）に、令和3年度の「入学式」を行いました。77名の子どもたちが入学しました。背筋をピンと伸ばし、まっすぐ前を見て、しっかりと「はい」という返事をしたり、校長の話の聞いたりしてました。とても立派な態度で、式に参加することができました。

これで、令和3年度の喜連川小学校の全児童407名がそろいました。入学式の式場準備等で活躍した6年生を中心にして、児童一人一人、新たな目標を決めて、その目標に向かって学習や運動、生活をしています。朝の挨拶をしていても、声が弾んでいて、気持ちが高まっていることが分かります。コロナ禍ではありますが、教育活動の工夫をしながら、子どもたちにとって必要な経験や体験を積み重ねていきたいと思えます。



入学式 4月12日（月）



▲ 1年1組児童の集合写真



▲ 1年2組児童の集合写真



▲ 1年3組児童の集合写真

本年度も昨年度に引き続き、1年生児童と保護者、担任以外の教職員による「入学式」でした。

（2年生から6年生は通常の授業を行いました。）

式の中では、学校教育目標の「自ら学ぶ子」「思いやりのある子」「健康な子」をめざして頑張ることを1年生に伝えました。また、教育委員会から、中村浩之教育委員様に御臨席いただきました。1年生への呼名と学校長の式辞等、短い時間の入学式でしたが、子どもたちは緊張しながらも、しっかりと返事や姿勢ができ、とても立派でした。



6年生の児童代表によるお迎えのことばの様子です。やさしく1年生に語りかけるようなすばらしい言葉でした。

▲「お迎えのことば」

入学式の後、1年生の教室で保護者の皆様への説明をしている時に、1年生は校舎内の探検を行いました。上級生が勉強をしている様子を見たり、特別教室で椅子に座ってみたりと、興味津々な様子で探検を楽しんでいました。



挨拶いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

入学式準備 4月9日(金)

12日(月)の「入学式」に向けて、6年生が体育館や教室等の会場準備を行いました。きれいな環境で1年生を迎えてあげたいと、輪飾りを飾ったり、1年生や保護者用に椅子を一つ一つを丁寧にならべたりしていました。自分の係の仕事が終わると、「何かお手伝いできることはありませんか?」と先生方に声を掛けていた姿が見られました。自主性や責任感が高い子どもたちです。



一年間の活動

月	主な活動
4月	○第一学期始業式 ○入学式 ○身体計測 ○保護者懇談 ○1年生を迎える会
5月	○遠足(1~3年) ○新体力テスト ○学力テスト(4~6年)
6月	○修学旅行(6年) ○遠足(4年) ○宿泊学習(5年) ○プール活動 ○授業参観
7月	○保護者懇談(希望制)
9月	○運動会練習
10月	○運動会 ○第一学期終業式 ○第二学期始業式 ○就学時健診
11月	○喜小きらきらチャレンジ ○持久走記録会 ○感謝の集い
12月	○学力テスト(全学年)
2月	○入学説明会 ○学年末PTA
3月	○6年生を送る会 ○卒業式 ○修了式

学校行事につきましては、密にならないように工夫をしながら、できるかぎり実施をしていきたいと考えています。しかしながら、新型コロナウイルス感染症の拡大状況によって、やむをえず延期や中止になる場合もありますので、ご承知おきください。

1年生登校1日目の様子 4月13日(火)

1年生の登校1日目の様子です。何をしても「はじめての…」という言葉が付きましますね。



上級生がしっかりと守ってくれます。一列で、安全に登校しています。

▲はじめての登校

絵を描いています。姿勢もいいですね。



▲はじめての授業



はじめての給食のメニューは、カレーライスでした。

▲▼はじめての給食



スクールサポートスタッフ

新型コロナウイルス感染症の対策として、校舎内の消毒等の業務は、とても重要であると同時に、時間のかかる大変な仕事です。本年度も、この消毒業務を専門に行っていただけるスクールサポートスタッフが配置されました。主に、児童の下校後、各教室の児童が触れる所への消毒を行います。なお、校庭の遊具類については、毎朝、教頭が消毒作業を行っております。

